

ごあいさつ

ボランタリーネイバース理事長就任のあいさつ

—2020 年度から 2 年間の方針—

「アニュアルレポート 2020」をお届けします。

団体基本情報、2019 年度活動報告、2020 年度活動方針などを掲載しております。

1998 年に成立した NPO 法（特定非営利活動促進法）は、阪神淡路大震災を契機に市民による「非営利の公益活動」を促進し、「行政や企業にできないサービス」をつくる仕組みとして誕生しました。

ボランタリーネイバースは 2001 年設立、今年で 20 年目を迎えます。設立以来理事長を務めてきた大西光夫が退任し、2018 年からは武長脩行が理事長を務めました。2020 年に中尾さゆりが理事長に就任し新たな体制をスタートしました。

2020 年は新型コロナウイルス感染症という、人類が経験したことのない、全世界的な「災害」が起っています。災害の渦中ではもともと社会や組織の中の「弱い」部分が打撃を受けて顕在化します。感染症対策として人と人がリアルで会うことに制約が出てくる中、市民のつながりを大切にしてきた非営利公益活動のあり方が問われています。

ボランタリーネイバースは、2018 年に新しいキャッチフレーズとして

“よい社会” は市民が作る。

現場・経験・知恵・資源 もちよるつながるプラットフォーム

を掲げ活動しています。

対面での交流や場づくりに制約のある状況ですが、ウェブ会議や感染症に配慮した対面の場づくりのノウハウを集積・開発・発信しながら、引き続き地域の間支援組織として市民のプラットフォームの役割を果たせるよう、中期重点テーマに取り組んで参ります。

今後も変わらぬご支援とご指導をよろしくお願い申し上げます。

2020 年 8 月

特定非営利活動法人ボランタリーネイバース

理事長 中尾 さゆり